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Evento sull’Intelligenza Artificiale a Milano
L’appuntamento si terrà presso l’Università Bocconi, partner principale della manifestazione

L’AI Festival, l’evento inter-
nazionale dedicato all’Intel-
ligenza Artificiale, fa il suo 
ritorno a Milano il 26 e 27 
febbraio 2025. Organizzato 
da WMF – We Make Future 
e Search On Media Group, 
l’appuntamento si terrà 
presso l’Università Bocconi, 
partner principale della ma-
nifestazione. Questa se-
conda edizione promette di 
superare il successo della 
prima, che ha visto oltre 
6.000 partecipanti. L’evento 
riunirà esperti globali, 
aziende leader, startup in-
novative e investitori per 

esplorare le ultime ten-
denze e applicazioni del-
l’AI. Con un programma 
ricco di conferenze, wor-
kshop, dimostrazioni e op-
portunità di networking, 
l’AI Festival 2025 si pro-
pone come un punto di rife-
rimento imperdibile per 
chiunque sia coinvolto o in-
teressato al futuro dell’In-
telligenza Artificiale. L’AI 
Festival 2025 si preannuncia 
come un crocevia fonda-
mentale per l’ecosistema 
dell’Intelligenza Artificiale 
a livello mondiale.  
 

Marco Verdoliva: 
“Cardinale?  
Dichiarazioni 
imbarazzanti”

Roma, i Friedkin  
annunciano 
l’acquisto 

dell’Everton

Alla Roma Volley  
la WEVZA Cup

Il Dipartimento della 
Protezione Civile, gui-
dato da Fabio Ciciliano, 
ha emesso nella serata di 
ieri la prima ordinanza 
per affrontare le conse-
guenze del maltempo che 
ha colpito l’Emilia-Roma-
gna a partire dal 17 set-
tembre. L’ordinanza 
arriva in seguito alla di-
chiarazione dello stato di 
emergenza approvata dal 

Consiglio dei Ministri, ed 
è volta a disciplinare gli 
interventi urgenti per 
fronteggiare i danni cau-
sati dagli eventi meteoro-
logici straordinari. Irene 
Priolo, vicepresidente 
della Regione Emilia-Ro-
magna, è stata nominata 
commissario straordina-
rio per la gestione del-
l’emergenza.  
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MALTEMPO, DALL’UNIONE EUROPEA 
446 MILIONI DI EURO ALL’ITALIA
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Dalla Protezione Civile per affrontare le conseguenze del maltempo 

Emilia Romagna: firmata prima ordinanza 
Arriva dopo lo stato di emergenza approvata dal Consiglio dei Ministri

Oltre  un  mi l iardo  di  euro  
in  a iut i  è  s ta to  s tanz ia to  
da l la  Commiss ione  B i lan-
c io  de l  Par lamento  Euro-
peo  per  sos tenere  c inque  
Paesi  del l ’Unione Europea 
co lp i t i  da  gravi  inonda-
z ioni  ne l  corso  de l  2023 .  
La  dec is ione  è  s ta ta  ap-
provata  oggi ,  con  l ’ob ie t -
t ivo  d i  fac i l i tare  l e  
operazioni  di  r ipresa  e  r i -
cos t ruz ione  ne l le  aree  
danneggiate .  I  fondi ,  pro-
venient i  dal  Fondo di  sol i -
dar ie tà  de l l ’Unione  
Europea  (FSUE) ,  ammon-
tano  a  un  to ta le  d i  
1 .028 .541 .689  euro .  La  
par te  p iù  cons is tente  de l  
f inanziamento  sarà  des t i -
nata  a l l ’ I ta l ia ,  che  r i ce -
verà  446  mi l ioni  d i  euro .  
Di  ques ta  somma,  378 ,8  
mi l ioni  saranno  indir iz -

za t i  a l la  Regione  Emi l ia -
Romagna ,  una  de l le  zone  
p iù  gravemente  co lp i te  
dal le  a l luvioni  che  s i  sono 
ver i f i ca te  a  maggio  2023 .  

Al t r i  67 ,8  mi l ioni  an-
dranno a  sos tenere  la  re -
g ione  Toscana ,  co lp i ta  
dal le  inondazioni  t ra  ot to-
bre  e  novembre  de l lo  

s tesso anno.  Anche la  S lo-
venia  r i ceverà  un  sup-
por to  s igni f i ca t ivo ,  con  
428,4  mil ioni  di  euro s tan-
z ia t i  per  r iparare  i  danni  
provocat i  da l le  inonda-
zioni  del l ’agosto  2023 .  La  
Grec ia ,  invece ,  r i ceverà  
101 ,5  mi l ioni  per  far  
f ronte  a i  danni  subi t i  
da l le  inondazioni  d i  se t -
tembre .  Anche  Austr ia  e  
Franc ia  benef i ceranno  d i  

fondi ,  sebbene  in  misura  
minore.  L’Austr ia  r iceverà 
5 ,2  mi l ioni  per  i  danni  
causat i  da l le  inondazioni  
a  par t i re  da  agos to  2023 ,  
mentre  la  Franc ia  avrà  a  
d ispos iz ione  46 ,7  mi l ioni  
per  l e  inondazioni  che  
hanno co lp i to  la  reg ione  
de l l ’Hauts -de-France  ne l  
novembre  de l lo  s tesso  
anno .  L’ in tervento  de l  
FSUE copr i rà  par te  de l le  

spese  re la t ive  a l le  opera-
z ioni  d i  emergenza  e  d i  
recupero ,  inc lusa  la  r ipa-
raz ione  de l le  in f ras t rut -
ture  danneggia te  e  la  
protezione del  patr imonio 
cu l tura le .  Ino l t re ,  i  fondi  
sos terranno le  operaz ioni  
d i  boni f i ca  ne l le  aree  de-
vas ta te  da l le  a l luvioni ,  
con l ’obiet t ivo di  favorire  
una r ipresa rapida e  soste-
nibi le  nei  Paesi  colpi t i .

Av r à  a  d i s p o s i z i o n e  l e  
s t ru t t u re  e  g l i  u f f i c i  re -
g i o n a l i ,  p ro v i n c i a l i  e  c o -
munal i ,  o l t re  a l  suppor to  
d e l l e  a m m i n i s t r a z i o n i  
s ta ta l i  cent ra l i  e  per i fe r i -
c h e .  P o t r à  i n o l t re  n o m i -
n a re  s o g g e t t i  a t t u a t o r i  
i n c a r i c a t i  d i  re a l i z z a re  
s p e c i f i c i  i n t e r v e n t i  s o t t o  
dire t t ive  prec ise .  Entro  30  

g i o r n i ,  P r i o l o  d o v r à  e l a -
b o r a re  u n  p i a n o  d i  i n t e r -
v e n t i  d ’ u rg e n z a  d a  
s o t t o p o r re  a l l ’ a p p ro v a -
z i o n e  d e l  D i p a r t i m e n t o  
de l la  Protez ione  Civ i le .  I l  
p i a n o  i n c l u d e r à  m i s u re  
p e r  i l  s o c c o r s o  e  l ’ a s s i -
s t e n z a  a l l a  p o p o l a z i o n e ,  
l a  r i m o z i o n e  d i  p e r i c o l i  
per  la  s i curezza  pubbl i ca ,  

i l  r i p r i s t i n o  d e i  s e r v i z i  
e s s e n z i a l i  e  d e l l e  i n f r a -
s t rut ture  s t ra teg iche ,  e  l a  
g e s t i o n e  d e i  r i f i u t i  e  d e i  
detr i t i  a l luvional i .  L’ordi-
n a n z a  p re v e d e  a n c h e  s o -
s t e g n i  e c o n o m i c i  p e r  l e  
f a m i g l i e  c o l p i t e .  C o l o ro  
che  hanno  perso  la  casa  o  
s o n o  s t a t i  c o s t re t t i  a  l a -
s c i a re  l e  l o ro  a b i t a z i o n i  

potranno  r i cevere  un  con-
t r i b u t o  p e r  l a  s i s t e m a -
z i o n e  a u t o n o m a .  
L’ importo  var ierà  in  base  
a l  numero dei  component i  
de l  nuc leo  fami l iare ,  par-
tendo da  400  euro  per  una  
p e r s o n a  f i n o  a  u n  m a s -
s i m o  d i  9 0 0  e u ro  m e n s i l i  
per  famig l ie  con  c inque  o  
p iù  membr i .  Saranno  ero-

gat i  u l ter ior i  200  euro  per  
c i a s c u n  m e m b ro  d e l l a  f a -
migl ia  che  abbia  p iù  d i  65  
anni  o  s ia  a ffe t to  da  d isa -
b i l i t à  c o n  u n ’ i n v a l i d i t à  
super iore  a l  67%.  Ino l t re ,  
l ’ord inanza  o ff re  la  poss i -
b i l i t à  d i  r i c h i e d e re  l a  s o -
s p e n s i o n e  d e l l e  r a t e  d e i  
m u t u i .  P e r  f i n a n z i a re  l e  
operaz ion i  d i  emergenza ,  

i l  governo  ha  s tanz ia to  20  
m i l i o n i  d i  e u ro ,  u n a  
s o m m a  c h e  s a r à  g e s t i t a  
d a l  c o m m i s s a r i o  d e l e -
g a t o .  È  a t t e s o  n e i  p ro s -
s i m i  g i o r n i  u n  
p ro v v e d i m e n t o  s i m i l e  
a n c h e  p e r  l a  R e g i o n e  
M a rc h e ,  u n a  v o l t a  c o m -
p l e t a t a  l a  r a c c o l t a  d e i  
da t i  necessar i .  

Di questa somma, 378,8 milioni saranno indirizzati alla Regione Emilia-Romagna, una delle zone più gravemente colpite dalle alluvioni 

Maltempo, dall’Unione Europea arrivano 446 milioni di euro all’Italia



PRIMO PIANO LUNEDÌ 23 SETTEMBRE 2024 3

Nell’area della stazione Termini e nelle zone circostanti 

Sequestrate 350 dosi di Fentanyl

Un’importante operazione 
del la  Pol izia  di  Stato ha 
portato al  sequestro di una 
considerevole  quanti tà  di  
fentanyl  a  Roma,  concen-
trandosi  nel l ’area del la  
stazione Termini  e  nel le  
zone circostanti .  L’ inter-
vento ha permesso di  con-
f iscare 350 dosi  di  
fentanyl ,  arrestare  due 
persone e sottoporre a con-
trol lo  ol tre  520 individui .  
Sono stat i  anche verif icat i  
più di  cento veicol i ,  con 
cinque violazioni  del  co-
dice  del la  strada r iscon-
trate ,  e  sei  esercizi  
commerciali  ispezionati,  di 

cui  uno sanzionato.  L’ope-
razione,  svoltasi  ieri ,  r ien-
tra nelle direttive stabil ite 
dal  Ministro del l ’ Interno 
per rafforzare la sicurezza 
in uno dei  principal i  nodi  
di  trasporto della capitale,  
frequentato quotidiana-
mente da turist i  e  resi -
denti .  Le forze dell ’ordine 
coinvolte includevano ope-
ratori  del l ’UPGSP del la  
Questura di  Roma,  i l  Re-
parto Prevenzione Crimine 
Lazio,  i l  Commissariato 
Viminale  e  i l  Compart i-
mento Polfer.  L’obiett ivo 
principale era quello di au-
mentare la  percezione di  

sicurezza nella zona attra-
verso control l i  mirat i  su 
persone e attività commer-
ciali,  oltre a prevenire reati 
come l’abusivismo, i  furti e 
lo spaccio di droga.  Le due 
persone arrestate  erano in 
possesso di  sostanze stu-
pefacenti ,  grazie  anche al  
supporto delle Unità Cino-
f i le  impiegate  durante 
l ’operazione.  Simili  inizia-
t ive di  controllo prosegui-
ranno nel le  prossime 
settimane,  con l ’ intento di  
mantenere alta la vigilanza 
e  contrastare le  att ività  i l -
lecite nelle zone più sensi-
bil i  della città.  

Arrestato all’aeroporto di Fiumicino un 65enne greco-australiano 

Accusato di aver ucciso due donne

Un uomo di 65 anni,  citta-
dino greco-australiano, è 
stato arrestato all’aeroporto 
di Fiumicino, a Roma, con 
l’accusa di aver commesso 
due omicidi risalenti a 
quasi mezzo secolo fa.  
L’uomo è sospettato di aver 
ucciso Suzanne Armstrong 
e Susan Bartlett nel gennaio 
del 1977 a Melbourne, Au-
stralia.  Le due donne fu-
rono trovate morte il  13 
gennaio di quell’anno nella 
loro abitazione a Easey 
Street, nel quartiere di Col-
lingwood, brutalmente ac-

coltellate. Accanto a loro, la 
figlia di 16 mesi di Ar-
mstrong, miracolosamente 
sopravvissuta ma in condi-
zioni di grave disidrata-
zione. Le autorità 
australiane, come riporta il 
Guardian, stanno pianifi-
cando di richiedere l’estra-
dizione del sospettato per 
portarlo a processo a Mel-
bourne. Tuttavia,  ci  vorrà 
almeno un mese prima che 
la polizia di Victoria si  
rechi a Roma con le prove 
necessarie per formalizzare 
la richiesta di estradizione. 

L’omicidio di Suzanne Ar-
mstrong, 27 anni,  e Susan 
Bartlett,  28 anni,  è rimasto 
per decenni uno dei casi ir-
risolti più noti in Australia, 
oggetto di numerose inda-
gini e libri. Nel 2017, la po-
lizia dello stato di Victoria 
aveva messo in palio una 
ricompensa di un milione 
di dollari per informazioni 
utili  all’arresto dei respon-
sabili. Finalmente, l’arresto 
a Roma segna una svolta in 
questo lungo mistero che ha 
segnato la comunità di Mel-
bourne.

I l  ministro  del l ’Universi tà  
e  de l la  R icerca ,  Anna  
Maria  Bernini ,  s i  appresta  
a  compiere  una  miss ione  
diplomatica  in  Uzbekistan 
e  Kazakis tan ,  con  una  v i -
s i ta  uff i c ia le  che  s i  t e r rà  
da l  23  a l  25  se t tembre .  
L’obie t t ivo  pr inc ipa le  de l  
v iaggio  è  ra fforzare  i  l e -
gami  accademic i  e  d i  r i -
cerca  t ra  l ’ I ta l ia  e  i  due  
Paes i  de l l ’As ia  centra le ,  

promuovendo nuove  op-
por tuni tà  d i  co l labora-
z ione  t ra  l e  r i spet t ive  
univers i tà  e  centr i  d i  r i -
cerca .  In  Uzbekis tan ,  Ber-
n in i  incontrerà  
Kongratbay  Shar ipov,  mi -
n is t ro  de l l ’ I s t ruz ione  Su-
per iore ,  de l la  Sc ienza  e  
de l l ’ Innovazione ,  per  d i -
scutere  d i  proget t i  con-
g iunt i  ne l  campo 
de l l ’ i s t ruz ione  e  de l la  r i -

cerca .  La  v is i ta  inc luderà  
anche un tour  a l la  Facol tà  
d i  Geologia  de l l ’Univer-
s i tà  di  Pisa  a  Tashkent  e  la  
par tec ipaz ione  a l la  cer i -
monia  inaugura le  de l la  
Scuola  i ta lo-uzbeka di  In-
gegner ia  Avanzata ,  i s t i -
tui ta  presso  i l  Pol i tecnico  
d i  Tor ino  a  Tashkent .  Un 
momento  s igni f i ca t ivo  
sarà  inol tre  l ’apertura  del  
Pr imo Forum del l ’ I s t ru-

z ione  Super iore  i ta lo -uz-
beko ,  un’ importante  p ia t -
taforma per  i l  dia logo e  la  
cooperaz ione  accademica  
tra  i  due Paesi .  In  Kazaki-
s tan ,  i l  min is t ro  Bernin i  
avrà  un  incontro  b i la te -
rale  con i l  col lega Sayasat  
Nurbek ,  minis t ro  de l la  
Sc ienza e  del l ’Educazione 
Super iore .  Tra  g l i  event i  
p iù  r i l evant i  de l la  v i s i ta  
in  Kazakis tan  c i  sarà  la  

f i rma d i  un  accordo  d i  
cooperazione tra  l ’Univer-
s i tà  Pol i tecnica  del le  Mar-
che  e  la  Zhetysu  
Univers i ty.  Questo  ac -
cordo  r ientra  in  una  p iù  
ampia  s t ra teg ia  d i  co l la -
borazione tra  i  due Paesi ,  
g ià  sanc i ta  da  un  Memo-
randum of  Understanding 
f irmato in precedenza,  che 
prevede  la  pubbl i caz ione  
d i  bandi  congiunt i  per  f i -

nanziare  proget t i  d i  r i -
cerca  in  aree  s t ra teg iche .  
Questa  v is i ta  rappresenta  
un passo importante verso 
l ’ espans ione  de l le  re la -
z ioni  t ra  l ’ I ta l ia  e  i  Paes i  
de l l ’Asia  centra le  ne l  se t -
tore  de l l ’ i s t ruz ione  supe-
r iore  e  de l la  r i cerca  
scienti f ica,  aprendo nuove 
s t rade  per  lo  scambio  d i  
conoscenze  e  l ’ innova-
zione.  

Il ministro dell’Università e della Ricerca, Anna Maria Bernini, 
in visita in Kazakistan e Uzbekistan
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L’appuntamento si terrà il 26 ed il 27 settembre presso l’Università Bocconi 

AI Festival 2025: l’evento a Milano 
Un crocevia fondamentale per l’ecosistema dell’Intelligenza Artificiale a livello mondiale

Laura Pausini  ha ottenuto 
una prest igiosa nomina-
t ion al la  25ª  edizione dei  
Latin Grammy Awards, che 
s i  terrà  i l  14  novembre 
2024 al  Kaseya Center  di  
Miami. La cantante italiana 
è  stata  candidata nel la  ca-
tegoria  “Mejor  Álbum 
Vocal  Pop Tradicional”  
grazie al  suo ultimo album 
*Anime Paral le le*  ( in  ver-
s ione spagnola Almas Pa-
ralelas) .  Questo 
r iconoscimento s i  ag-
giunge al  suo lungo elenco 
di  successi ,  confermando 
ancora una volta la sua in-
f luenza sul la  scena musi-
cale  internazionale .  Tra i  
protagonisti  delle nomina-
t ion,  spicca anche Jul io  
Reyes Copel lo ,  candidato 
come “Productor del Año”, 
per aver prodotto la traccia 
“Vale  la  pena” al l ’ interno 
del l ’a lbum di  Pausini .  
Laura Pausini non è nuova 
ai  Lat in Grammy, avendo 
già ricevuto numerosi rico-
noscimenti  durante la  sua 
carriera.  Solo lo  scorso 
anno, nel  2023,  la cantante 

è  stata  celebrata  dal l ’Aca-
demia Latina de la  Graba-
ción come Latin Recording 
Academy Person of  the 
Year.  In quel l ’occasione,  
Pausini  è  stata  protagoni-
sta  di  un evento tr ibuto a  
Sivigl ia ,  in  cui  art ist i  di  
tutto i l  mondo hanno rein-
terpretato i l  suo vasto re-
pertorio.  La cerimonia ha 
rappresentato un momento 

speciale nella sua carriera,  
consol idando la  sua pre-

senza nel  panorama musi-
cale  lat ino e  internazio-

nale .  “Anime 
Paral le le/Almas Parale-
las”,  pubblicato nel l ’otto-
bre 2023,  ha r iscosso un 
grande successo,  confer-
mato anche dal la  nomina-
tion ai Latin Grammy 2024. 
Questo disco,  composto da 
brani inediti ,  ha segnato i l  
r i torno di  Pausini  sul le  
scene dopo una pausa 
dalla musica.  La collabora-

zione con Jul io  Reyes Co-
pel lo ,  noto produttore la-
t ino,  ha aggiunto valore 
al l ’a lbum, in part icolare  
con la  traccia  *Vale  la  
pena*.  La nomination di  
Reyes Copel lo  come Pro-
ductor  del  Año r i f let te  la  
qual i tà  e  i l  l ivel lo  di  pro-
duzione del  progetto di-
scografico,  che ha ricevuto 
ampi consensi dalla critica.

L a  s ce l ta  de l l ’Un ivers i tà  
B occ oni  co me  sede  de l -
l ’ evento  so t to l in ea  l ’ im-
por tanza  de l la  
c o l l ab or az io n e  t ra  i l  
mond o  accademico  e  
que l l o  impren di to r ia le .  
G l i  s paz i  de l l ’ a ten eo  mi -
lanes e  o ff r i ran n o  u n  am-
biente  idea le  per  favor i re  
lo  s c ambio  d i  idee  e  l a  
c reaz i one  d i  n u o ve  s iner-
g i e  t ra  i  par tec ipan t i .  La  
mani f es taz io n e  a t t i re rà  
profess ion is t i ,  r i cerca tor i  
e  imprenditor i  da  ogni  an-
g o l o  d e l  g lo bo ,  c reando  
un’atmosfera  cosmopol i ta  
e  a l l ’ avan gu ard ia .  I  v i s i -
t a tor i  avran n o  l ’o ppor tu-
n i tà  d i  immergers i  in  un  
contes to  a l tamente  s t imo-
lante ,  do ve  l e  f ro nt ie re  
d e l l ’AI  ver ran n o  esp lo -
ra te  e  d iscusse  in  profon-
d i tà .  La  presen za  d i  
re l a tor i  d i  f ama  in te rna-
z ionale  garant i rà  ins ights  
prez i os i  su l l e  u l t ime  in -
novazioni  e  sul le  prospet -
t i ve  f u tu re  d i  ques ta  
tecnologia  r ivoluzionar ia .  
L’ AI  F e s t iva l  2025  pone  
un’enfasi  part icolare  sul la  
formazione  di  a l to  l ive l lo  
per  i  pro fess io n i s t i  de l  
se t tore  d ig i ta le  e  tecnolo-
g i co .  I l  pro gramma in -
c l ud e  n u mero se  sa le  
formative  tematiche ,  dove 
es p er t i  in te rn az iona l i  
condivideranno le  loro  co-
nos cenz e  a t t raverso  wor-
k s hop  pra t i c i  e  sess ion i  
in te ra t t ive .  Qu es t i  incon-

t r i  s i  concent reranno  su  
aspe t t i  t ecn ic i  avanzat i  
de l l ’AI ,  o ff rendo a i  par te-
c ipant i  l ’oppor tun i tà  d i  
agg iornare  l e  propr ie  
competenze  e  r imanere  a l  
passo  con le  rapide  evolu-
z ion i  de l  se t tore .  Ol t re  

a l l e  sess ion i  fo rmat ive ,  
l ’evento prevede spazi  de-
d ica t i  a l  ne twork ing  e  a l  
bus iness  match ing .  G l i  
s tage  osp i te ranno  tavo le  
ro tonde  e  in te rv i s te  con  
rappresentant i  d i  fondi  d i  
inves t imento  e  venture  

capi ta l ,  o ffrendo una piat -
ta forma unica  per  le  s tar-
tup  innovat ive  ch e  
des iderano  prese n t are  i  
lo ro  proge t t i  bas a t i  s u l -
l ’AI .  L’AI  Job  P lacem en t  
fac i l i t e rà  l ’ incont ro  t ra  
pro fess ion i s t i  spec i a l i z -

zat i  e  az iende a l la  r icerca  
d i  t a l en t i  n e l  cam po  de l -
l ’ In t e l l i g en za  Ar t i f i c i a l e .  
L’ a rea  es po s i t i va  de l l ’ AI  
Fest ival  2025  s i  conf igura  
co m e  u n a  ve t r i n a  d ’ ecce -
z i o n e  per  l e  u l t i m e  i n n o -
vaz i o n i  n e l  cam po  

de l l ’ In t e l l i g en za  Ar t i f i -
c ia le .  Le  az iende e  le  s tar-
tup avranno l ’opportunità  
di  presentare  protot ip i  a l -
l ’ avan g u ard i a ,  d i m o s t ra -
z i o n i  d i  ro bo t i ca  
inte l l igente  e  soluzioni  AI  
applicate  a  diversi  set tor i .  
Q u es t o  s paz i o  n o n  s o l o  
permetterà  a i  v is i ta tor i  d i  
t o ccare  co n  m an o  l e  t ec -
n o l o g i e  p i ù  avan zat e ,  m a  
c reerà  an ch e  u n  t e r ren o  
fe r t i l e  per  po t en z i a l i  co l -
l abo raz i o n i  e  i n ves t i -
m en t i .  La  m an i fes t az i o n e  
o ff re  a l l e  i m pres e  l a  po s -
s ib i l i tà  di  prenotare  s tand 
espos i t iv i  o  d i  presentare  
i  propr i  prodot t i  e  serviz i  
s u i  pa l ch i  de l  F es t i va l .  
Q u es t a  v i s i b i l i t à  d i re t t a  
davan t i  a  u n  pu bbl i co  
qu a l i f i ca t o  e  i n t e rn az i o-
n a l e  rappres en t a  u n ’ o p-
po r t u n i t à  i n eg u ag l i ab i l e  
per  le  az iende che  des ide-
ran o  a ffe rm ars i  n e l  m er-
ca t o  de l l ’ AI  o  es pan dere  
l a  pro pr i a  pres en za .  La  
Sa l a  P l en ar i a  o s p i t e rà  i n -
t e rven t i  d i  a l t o  pro f i l o ,  
co n  rappres en t an t i  d i  
g ran di  az i en de ,  i s t i t u -
z i o n i  e  pers o n a l i t à  d i  
s p i cco  de l  s e t t o re .  Q u i  s i  
t e r ran n o  t a l k  i s p i raz i o -
n a l i ,  p res en t az i o n i  d i  r i -
ce rch e  a l l ’ avan g u ard i a  e  
l an c i  e s c l u s i v i  d i  n u o vi  
prodot t i ,  o ff rendo una pa-
n o ram i ca  co m pl e t a  s u l l o  
s tato  del l ’ar te  e  sul  futuro 
de l l ’ In t e l l i g en za  Ar t i f i -
c ia le .

La cantante italiana è stata candidata nella categoria “Mejor Álbum Vocal Pop Tradicional” grazie al suo ultimo album *Anime Parallele* 

Laura Pausini riceve una nuova nomination ai Latin Grammy Awards 2024
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Ottimo avvio di campionato 
per l’Unipomezia, a con-
ferma di quanto visto nelle 
scorse gare, con il terzo suc-
cesso consecutivo contro il  
Roccasecca per 4-0. A com-
mentare la gara sui canali 

social del club, è stato Clau-
dio Corsetti,  autore della 
rete del raddoppio. Di se-
guito le sue parole: “Nelle 
prime giornate ho avuto un 
problema al tendine che mi 
ha costretto ai box, ero di-

spiaciuto di non poter aiu-
tare la squadra. Già da di-
versi giorni sentivo di star 
meglio ed il  rientro di do-
menica è stato certamente 
positivo. L’importante è 
sempre mettersi a disposi-

zione per aiutare il  collet-
tivo e sono contento di aver 
contribuito al successo della 
squadra. Ieri non è stata 
una passeggiata ma era fon-
damentale ottenere altri tre 
punti per dare continuità ad 

un percorso di crescita che 
ormai è iniziato da due 
mesi. Siamo ambiziosi e 
scenderemo sempre in 
campo per vincere, siamo 
soddisfatti della presta-
zione. Troppo presto per 

fare conti sulla classifica, 
ma ciò di cui siamo sicuri è 
che siamo lì e faremo di 
tutto per restarci. La società 
dimostra di voler puntare in 
alto e starà a noi fare il me-
glio possibile sul campo”.

Terzo successo consecutivo contro il Roccasecca per 4-0. A commentare la gara sui canali social del club, è stato l’autore della rete del raddoppio 

Unipomezia, Corsetti: “Siamo ambiziosi, continueremo a scendere in campo per vincere”

Marco Verdoliva a SportPaper TV: “Cardinale? Dichiarazioni 
imbarazzanti. Leão deve fare di più”

Marco Verdoliva,  volto 
noto di  SportI tal ia  e  voce 
rossonera di  Telenova,  è  
intervenuto ai microfoni di 
SportPaper TV su Radio-
Roma News. 
I l  Milan s i  r iprende i l  
derby e torna ad espugnare 
San Siro.   
“Non abbiamo espugnato 
nulla ,  San Siro è  casa no-
stra .  Ci  sono stat i  degl i  
anni in cui l ’ Inter ha avuto 
la  meglio per  ben 6  volte ,  

ma era già successo a parti  
invert i te ,  per  due volte ,  
negli  anni  20 ′  e  negli  anni  
40 ′ .  Tuttavia ,  i l  record è  
sfumato e  i l  t i foso medio 
interista si  è reso conto che 
la prima squadra, dal 1899, 
è  i l  Milan.  I l  derby ha 
detto questo.  Al di  là delle 
difficoltà interne,  con Ibra-
himovic che crede di essere 
nel la  casa del  Grande Fra-
tel lo  e  Cardinale  che r i la-
scia  del le  dichiarazioni  

imbarazzanti ,  vincere un 
derby è una bella soddisfa-
zione”.  
Fonseca può stare  tran-
quillo ora? 
“Starà tranquillo per qual-
che settimana. Per me Fon-
seca non è  l ’uomo giusto.  
Lui  e  la  società  non vo-
gliono il  bene del Milan. Se 
un proprietario come Car-
dinale fa una dichiarazione 
come quella di  oggi – “I  t i-
fosi  del  Milan vogliono 

solo vincere” – si  può stare 
tranquil l i?  Ricordiamo 
anche che nel  2023 furono 
fatte  del le  tute  rosa-nere-
azzurre,  tol ta  subito del  
mercato con l icenziamento 
in tronco del progettista”.  
Prima si  parlava del  pro-
blema Lautaro.  Invece,  per 
quanto r iguardo Leão,  c i  
deve aspettare di più? 
“Leão ha fatto  un primo 
tempo non buono.  Nel  se-
condo ha fatto  vedere 

qualche strappo,  ma 
quando hai  un numero 10 
sulle spalle – con delle ca-
ratter ist iche importanti  
inespresse –  diventi  i l  
primo indiziato in caso di  
sconfi t ta .  Resterà 
un’eterna promessa? Pro-
babi le .  I l  t reno per  diven-
tare  un top player  
mondiale è  passato.  Erano 
già  arr ivate  s i tuazioni  
spiacevoli  negl i  anni  
scorsi ,  legat i  ad eventi  

mondani ,  ma gl i  è  s tato 
perdonato tutto per lo scu-
detto;  analogo l ’accaduto 
del la  Fashion Week,  arr i-
vato dopo una brutta scon-
f i t ta  contro i l  Liverpool  e  
un derby al le  porte:  s i  po-
teva evitare.  Ha preteso un 
ingaggio pesante,  deve 
fare  di  più,  arr ivando al-
meno a 10 gol .  Alcune 
volte ,  tuttavia ,  ha del le  
sembianze di  Mario Balo-
tell i”.  
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Conquistato uno storico accesso alla CEV Challenge Cup 2024/2025 

Alla Roma Volley la WEVZA Cup 

Alla  Roma Vol ley  la  
WEVZA Cup 2024,  che  per-
met te  l ’ accesso  a l la  CEV 
Chal lenge  Cup 2024/2025 .  
Pr ima s tor ica  par tec ipa-
z ione  europea  per  la  for-
mazione capitol ina ,  g iunta  

dopo una  f ina le  combat -
tuta  su quattro  set  e  un f i -
na le  per  3 -1  contro  le  
spagnole  de l  CD Heide l -
berg Volkswagen.  Dopo un 
primo set  equil ibrat issimo,  
chiuso per  27-25 ,  arr iva  la  

r isposta  iber ica  con un 21-
25  che  r ipor ta  la  gara  in  
par i .  Gl i  u l t imi  due  se t  
hanno le  g ia l lorosse  come 
protagonis te  uniche  e  
ch iudono per  25 -21  e  25 -
18 .  

“Abbiamo avuto la percezione di una squadra pronta e disponibile” 

Roma7Volley,  le parole di Morelli

D o p o  l ’ e s p e r i e n z a  n e g l i  
E m i r a t i  A r a b i ,  i l  C i s t e r n a  
Vo l l e y  t o r n a  a  d i s p u t a re  
una  gara  u ff i c ia le .  La  for-
maz ione  d i  coach  F a l as ca ,  
i m p e g n a t a  n e l  p r i m o  
t u r n o  d e i  p l a y - o f f  c o n t ro  
i l  G a s  S a l e s  B l u e  E n e rg y  

P i a c e n z a .  D o p o  u n  p r i m o  
s e t  v i n t o  d a i  p i a c e n t i n i ,  
r i s p o n d e  i l  C i s t e r n a  Vo l -
l e y,  v i n c e n d o  2 5 - 1 8  i l  s e -
c o n d o .  N e l  t e r z o  e  n e l  
q u a r t o  s i  i m p o n e  l a  G a s  
S a l e s  B l u e  E n e rg y  P i a -
c e n z a  e  c h i u d e  r i s p e t t i v a -

m e n t e  1 5 - 2 5  e  2 0 - 2 5  i l  
t e r zo  e  i l  q uar t o  s e t .  Dun-
que ,  pr imo turno dei  p lay-
o f f  p e r  i l  q u i n t o  p o s t o  a i  
p i a c e n t i n i .  N e l  s e c o n d o  
t u r n o ,  i n  p ro g r a m m a  d o -
m e n i c a  a l l e  1 8 ,  i  p o n t i n i  
a f f ront er anno  Modena .

È guerra aperta tra la società e Real Sebastiani Rieti in merito al palazzetto 

Npc Rieti e il PalaSojourner

Dopo il comunicato diffuso 
dalla NPC Rieti ,  in cui  la  
società amaranto-celeste ha 
espresso la sua avversione 
nei  confronti  della deci-
sione da parte del comune 
di Rieti  di negare la possi-
bilità alla squadra di svol-
gere gl i  al lenamenti  al  
PalaSojourner,  quest’oggi  
i l  c lub ha pubblicato sul  
suo sito uff iciale una 
nuova nota:  “Proviamo di  
nuovo anche noi  a  fare 
chiarezza,  visto che a que-

sto punto crediamo che le  
nostre comunicazioni  PEC 
ufficiali non vengano nean-
che lette .  Nella foto sotto 
per faci l i tà  di  lettura la  
PEC di risposta a cui fa ri-
ferimento i l  comunicato 
RSR già comunque pre-
sente nella nostra prece-
dente nota.  Abbiamo 
chiesto solamente alla Pro-
vincia di  farsi  parte attiva 
a garantire disponibil i tà  
previste dal  bando per se-
dute di  al lenamento,  pa-

gando le tariffe previste, in 
orari compatibili con quelli 
del gestore del PalaSojour-
ner,  ma anche con le  esi-
genze di  una squadra 
reatina partecipante ad un 
campionato nazionale.  Fa-
cendo quasi sempre due al-
lenamenti al  giorno e nella 
si tuazione di  emergenza 
logist ica in cui  versiamo, 
gl i  orari  devono essere 
concertati  insieme.  Come 
successo sempre per gl i  
anni scorsi,  niente di più”.

Real Sebastiani Rieti, arriva la risposta alla NPC Rieti sul ‘caso PalaSojourner’ 

“Manca il contratto controfirmato”

Dopo i  due comunicati  ac-
cusator i  da  parte  del la  
NPC Riet i ,  che  ha not i f i -
cato  i  t i fos i  di  non poter  
usufruire  del  Pala  So jour-
ner per svolgere gli  al lena-
menti  del  pross imo 
campionato a  causa del la  
volontà  del la  Real  Seba-
st iani  Riet i ,  la  società  di  
Ser ie  A2 ha r isposto  a l  
c lub concittadino,  facendo 
sapere come la loro impos-
s ibi l i tà  di  ut i l izzare  la  
s trut tura  non dipenda da 
loro .  Ecco i l  comunicato :  
“Al  f ine  di  fare  chiarezza 

una vol ta  per  tut te  e  in  
uno spir i to  col laborat ivo 
la  Società  Real  Sebast iani  
Riet i  comunica  che dal  
giorno 20 settembre è stata 
concessa la  possibil i tà  al la  
società NPC di  poter svol-
gere gl i  al lenamenti  al  Pa-
laSojourner  nei  g iorni  di  
martedì e venerdì dalle ore 
13:00 al le  ore 15:00 nonché 
la possibil i tà  di  spostare i l  
campo di  gioco da Roma a 
Riet i  per  le  gare  uff ic ia l i  
di  campionato.  Ad oggi  
purtroppo non è ancora ar-
r ivato  i l  contrat to  contro-

f i rmato inviato  in  bozza 
def ini t iva al la  data  del  20  
set tembre.  Come stabi l i to  
dal la  legge nel  r ispet to  
del l ’ impianto pubbl ico  e  
di  responsabi l i tà  c ivi l i  e  
penal i .  Senza la  f i rma del  
s tesso non s i  potrà  proce-
dere  ad ut i l izzare  i l  pa-
lazzo.  Pertanto  senza 
ul ter iore  polemica  verso 
gestor i  o  ent i  proprietar i  
basta f irmare i l  contratto e  
tutto verrà r isolto.  In caso 
contrario i l  problema resta 
solamente  contrat tuale  e  
non di  disponibil i tà”.
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Il nuovo accordo triennale prevede che Adidas continui a fornire i palloni per tutte le fasi della Champions League, a partire dai play-off 

Adidas e Uefa, estesa la collaborazione per la Champions League

Adidas ha ufficializzato i l  
r innovo della sua partner-
ship con la UEFA per la for-
nitura dei palloni ufficiali  
della Champions League, 
estendendo l’accordo fino al 
termine della stagione 
2026/2027.  Questa collabo-
razione,  che dura ormai da 
oltre due decenni,  rafforza 
ulteriormente i l  legame tra 
il  marchio sportivo e la più 

importante competizione 
calcistica per club a l ivello 
europeo. I l  nuovo accordo 
triennale prevede che Adi-
das continui a fornire i pal-
loni per tutte le fasi  della 
Champions League, a par-
tire dai play-off,  con la pre-
sentazione di design inediti 
ogni anno. La collabora-
zione si  estende anche alla 
UEFA Super Cup, alla UEFA 

Youth League e alla UEFA 
Futsal  Champions League, 
consolidando il  ruolo di 
Adidas come partner tec-
nico di lunga data.  Guy-
Laurent Epstein,  Direttore 
Marketing della UEFA, ha 
espresso entusiasmo per i l  
prolungamento della colla-
borazione:  “Siamo molto 
soddisfatti  di  proseguire i l  
nostro lungo rapporto con 

Adidas.  Entrambe le orga-
nizzazioni condividono 
l’impegno per l’innovazione 
e l ’eccellenza nel calcio,  e 
siamo lieti di continuare in-
sieme fino al  2027”.  Anche 
Bjørn Gulden, CEO di Adi-
das, ha commentato con or-
goglio: “Siamo fieri di poter 
estendere la nostra partner-
ship con la UEFA per la 
Champions League. Questo 

torneo rappresenta il vertice 
del calcio per club in Eu-
ropa, e siamo entusiasti  di  
contribuire ulteriormente a 
una competizione di così  
alto l ivello.  Dopo aver ini-
ziato questa collaborazione 
nel 2001, guardiamo con fi-
ducia a un futuro ricco di 
successi”. La notizia giunge 
poco dopo la presentazione 
ufficiale dei  nuovi palloni 

per la stagione 2024/2025 
della Champions League 
maschile e della Women’s 
Champions League. I nuovi 
modelli tornano a un design 
classico con un’innovativa 
tecnologia,  mantenendo il  
celebre motivo a stelle con-
tigue,  che sarà di nuovo 
protagonista dopo il  dise-
gno sfalsato util izzato dal 
2019. 

L’acquisto dell ’Everton da 
parte della famiglia Fried-
kin ha scosso i l  mondo del 
calcio (soprattutto quello 
giallorosso),  sollevando 
molti  interrogativi ,  soprat-
tutto tra i  tifosi della Roma. 
Oggi, 23 settembre, alle ore 
15 circa, il  gruppo Friedkin 
ha ufficialmente annunciato 
di aver raggiunto un ac-
cordo per acquisire i l  club 
inglese,  con un investi-
mento stimato intorno ai  

600 milioni di euro. L’opera-
zione ha subito messo in al-
lerta i  sostenitori  
giallorossi,  preoccupati per 
le possibil i  r ipercussioni 
che questa nuova avventura 
imprenditoriale potrebbe 
avere sul futuro della Roma. 
Finora, la proprietà ha sem-
pre ribadito il proprio impe-
gno nei confronti  del  club 
capitolino, assicurando sta-
bilità e continuità, anche di 
fronte a questa nuova sfida. 

Tuttavia,  alla luce dei re-
centi  avvenimenti  – tra cui 
l ’esonero di Daniele De 
Rossi come allenatore della 
Primavera e le dimissioni 
improvvise della CEO Lina 
Souloukou – i  dubbi e le 
ansie sono aumentati.  La fa-
miglia Friedkin ha fatto sa-
pere,  in via ufficiosa,  che 
l ’acquisizione dell ’Everton 
non andrà a discapito del 
progetto Roma. Ma con l’ac-
quisizione di un club stori-

camente in difficoltà come 
l ’Everton, la preoccupa-
zione dei t ifosi  è legittima: 
si chiedono se l’attenzione e 
gli  investimenti  sul fronte 
giallorosso possano dimi-
nuire.  I l  r ischio che la pro-
prietà si  divida tra due 
realtà calcistiche così  im-
portanti  alimenta ulteriori  
incertezze,  specialmente in 
un momento già delicato 
per la Roma. “Blue Heaven 
Holdings e The Friedkin 

Group confermano di aver 
raggiunto un accordo sui 
termini della vendita della 
partecipazione di maggio-
ranza di Blue Heaven Hol-
dings nell’Everton Football  
Club. La transazione è sog-
getta all ’approvazione nor-
mativa, anche da parte della 
Premier League, della Foot-
ball  Association e della Fi-
nancial  Conduct Authority.  
Un portavoce di The Fried-
kin Group ha detto: “Siamo 

lieti  di  aver raggiunto un 
accordo per diventare cu-
stodi di  questa iconica 
squadra di calcio.  Ci con-
centriamo sull’assicurare le 
approvazioni necessarie per 
completare la transazione.  
Non vediamo l’ora di for-
nire stabil ità al  club e con-
dividere la nostra visione 
per il  suo futuro, incluso il  
completamento del nuovo 
stadio Everton a Bramley-
Moore Dock”. 

Roma, i Friedkin annunciano l’accordo per l’acquisto 
dell’Everton




